

# CONCOURS DE SCRABBLE SCOLAIRE EN LORRAINE : LA PRESSE EN PARLE



Lors de la finale locale, les écoliers de Paul-Verlaine et de Pierre-et-Marie-Curie ont participé à huit parties de Scrabble, sous le regard vigilant des arbitres et de leurs professeurs. Photo RL

En 2019, neuf élèves de Paul-Verlaine avaient été sélectionnés pour la finale régionale du célèbre jeu de lettres, à Attigny (Vosges), et une avait participé à la finale nationale, à Paris. L'établissement remet ça cette année, pour la deuxième fois, avec l'école Pierre-et-Marie-Curie.

Cette année, les élèves de cinq classes de CM1 et CM2 (quatre de l'école Paul-Verlaine et une de Pierre-et-Marie-Curie)

participent au championnat de Scrabble scolaire. Ils se sont entraînés dès le mois d'octobre avec leurs professeurs respectifs. En novembre dernier, les 122 écoliers concernés ont concouru en interne. 65 d'entre eux ont été retenus pour la finale locale qui s'est déroulée au foyer Saint-Éloy. Encadrés par les enseignants, 59 élèves ont participé à huit parties arbitrées par Danièle Bor, Jean-Jacques Mottart et Jean-Paul Éloy, respectivement secrétaire du club de Scrabble de Faulquemont,

représentant du club de Metz-Corchade/Vallières et président du club de Golbey (Vosges).

### Des progrès en français et en mathématiques

À l'issue de l'épreuve, une vingtaine de jeunes a été qualifiée pour la finale régionale, programmée le 1<sup>er</sup> avril prochain à Chantaine, dans les Vosges. Carole Varconi, directrice de Paul-Verlaine et initiatrice du projet Scrabble dans son école, rappelle les bénéfices de la pratique de cette activité

en milieu scolaire : « C'est un formidable outil au service de la langue. Tout en jouant, nos élèves font de considérables progrès en français et en mathématiques. Ils gagnent en vivacité d'esprit et en pouvoir de concentration. La pratique du Scrabble favorise aussi le respect des règles de vie en collectivité. »

Il semble donc que ce soit un vrai retour gagnant pour les jeunes élèves du Rep +. Gageons qu'ils sauront se distinguer lors de la finale régionale.

MIRECOURT Éducation

## Des petits scrabbleurs qui deviendront grands

Le concours de Scrabble scolaire bat son plein à l'échelon national. La cité des Luthiers ne faisant pas exception, la finale locale s'est déroulée ce samedi 8 février. Le trio de tête a d'ores et déjà décroché sa place pour la suite de la compétition.

Organisé au départ par quelques comités novateurs au début des années 2000, le concours de Scrabble scolaire a vite fait sor: bonhomme de chemin et il est désormais pris en charge par la Fédération française. Il est en particulier ouvert aux élèves des écoles élémentaires (CE2 à CM2) et à ceux des collèges (6<sup>e</sup> et 5<sup>e</sup>), et prioritairement destiné aux élèves débutant dans la pratique du Scrabble.

### Une cinquantaine d'élèves

Sans doute influencés par le dynamisme du club Madon Scrabble et de Chantal Loriette, sa présidente, sans oublier les enseignants, 59 élèves de l'école Simone-Veil ont participé à la première étape de ce concours qui s'est tenu à l'école le 28 novembre



La finale locale de Scrabble scolaire s'est déroulée ce samedi, précédée d'un petit entraînement et de quelques coups d'initiation, sous l'œil bienveillant des bénévoles du club mirecurtien.

dernier.

Vingt-cinq d'entre eux ont été qualifiés pour la deuxième étape locale qui s'est justement déroulée ce samedi à la Maison des services au public, rue des Pampres, sous l'œil vigilant et bienveillant des membres du club mirecurtien.

### Une partie en huit coups

Après un petit entraînement et quelques coups d'initiation, les quinze jeunes Mirecurtiens pré-

sents (dix ne sont pas venus) se sont donc cordialement affrontés au cours d'une partie en huit coups préalablement préparée par les instances nationales, et jouée comme le font leurs aînés.

A ce jeu de Scrabble duplicate, Venessa Covaci, Méral Ozturk et Matthis Ricard, tous les trois âgés de 10 ans et élèves de CM2 B, ont pris la tête de cette dernière étape locale, décrochant par la même occasion leur place pour l'acte

trois de cette compétition, régionale cette fois-ci, et de surcroît qualificative pour la finale nationale qui se jouera à Paris.

A suivre donc !



Plus de photos sur [vosgesmatin.fr](http://vosgesmatin.fr) et sur notre appli mobile